

### **CONSECUENCIAS INMEDIATAS DE LA REVOLUCIÓN DE OCTUBRE DE 1917.**

- La Revolución Rusa provocó una ola revolucionaria y de agitación social en numerosos países, ya que mostró la posibilidad y ejemplaridad de voltear el orden establecido.
- La creación de la Internacional Comunista y de los Partidos Comunistas. En el caso de España, originado a partir de una escisión del Partido Socialista al que se le sumaron elementos anarcosindicalistas.
- El miedo y el odio a la Revolución de Octubre, de sus transformaciones y de su posible extensión desempeñaron un papel importante en la formación de las ideologías y de los movimientos fascistas.